

ソフトテニスとソフトボールが優勝！

～第70回市町村対抗青森県民体育大会～

8月8日～9日を主開催日として、十和田市を主会場に第70回市町村対抗青森県民体育大会が開催されました。東通村からは、陸上競技・軟式野球・ソフトボール・ゲートボール・バドミントン・バレーボール（男子・女子）・ソフトテニス・テニスの計9競技に出場しました。

各競技で熱戦が繰り広げられる中、町村の部のソフトテニスで東通村庭球部が初優勝、ソフトボール（男子）では東通村ソフトボールチーム（ZERO）が2年連続の優勝という素晴らしい成績を修めました。

選手の皆さん大変おつかれさまでした。来年度の更なる飛躍を期待しています。

● ソフトテニス【8月1日】

2回戦	対	新郷村	2-1	勝利
準決勝	対	五戸町	2-1	勝利
決 勝	対	東北町	2-1	勝利

(町村の部 初優勝)



● ソフトボール（男子）【8月8日・9日】

1回戦	対	板柳町	14-6	勝利
準決勝	対	田舎館村	7-5	勝利
決 勝	対	深浦町	17-6	勝利

(町村の部 2年連続優勝)



<その他の競技結果>

● 陸上競技【8月1・2日】

男子B400m、男子C1500m、男子C5000m、
男子A走幅跳、男子C砲丸投の5種目へ出場

● ゲートボール【8月8日】

予選1回戦	対	五戸町	8-20	敗戦
予選2回戦	対	藤崎町	10-10	内容勝

※ 得失点差により予選敗退

● 軟式野球【8月8日】

1回戦	対	鶴田町	0-1	敗退
-----	---	-----	-----	----

● バドミントン【8月8日】

1回戦	対	田舎館村	0-3	敗退
-----	---	------	-----	----

● バレーボール（女子）【8月8・9日】

1回戦	対	五戸町	1-2	敗退
-----	---	-----	-----	----

● テニス【8月8日】

1回戦	対	おいらせ町	0-3	敗退
-----	---	-------	-----	----

● バレーボール（男子）【8月8日・9日】

1回戦	対	板柳町	2-0	勝利
2回戦	対	田子町	2-0	勝利
準決勝	対	六戸町	1-2	敗退

(町村の部 第3位)

宝くじの助成金で整備しました

一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献事業として、宝くじの受託事業収入を財源にコミュニティ助成事業を行っています。

今年度、尻労部落会では、スポーツ活動を通じた活気あふれる集落づくりを目的に、地元の若者らで組織されるソフトボールチーム“ZERO”の用具一式を宝くじの助成金により整備しました。

普段は子供たちにソフトボールの指導をして交流を深めているZEROですが、8月8日～9日に行われた青森県民大会では、真新しいユニフォームを身にまとい、町村の部で2連覇を成し遂げました。

これまでZEROは、県大会や東北大会でいくつもの輝かしい成績を残しています。地元を愛するチームの、更なる活躍に期待です。



新調したユニフォーム（上）
普段の指導の様子（下）

